



Altötting, 29. Januar 2021

## Verlängerung Distanzunterricht

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

im Anhang schicke ich Ihnen ein Schreiben des Kultusministers Herrn Prof. Piazzolo. Hierin geht er auf die weiteren Pläne ein. Im Kollegium haben wir bereits entschieden, dass wir im Falle eines Wechselunterrichts tageweise die Schüler in der Schule unterrichten werden.

Sobald genaue Entscheidungen vom Kultusministerium getroffen sind, wie es ab 15. Februar 2021 weitergehen soll, werde ich Sie natürlich informieren. Ihr Kind wird dann von der Klasseleitung über die bekannten Kommunikationswege benachrichtigt. Aktuell bleibt leider nur abwarten und hoffen, dass die Infektionszahlen weiter nach unten gehen, sodass möglichst viele Schüler Mitte Februar wieder mit dem Präsenzunterricht beginnen können.

Insbesondere für Familien sind es eine sehr herausfordernde Zeit, die nun auch schon lange andauert. Deshalb möchte ich Sie an dieser Stelle auf die Möglichkeit einer schulpsychologischen Beratung hinweisen. Für Beratung / Unterstützung können Sie unsere Schulpsychologin, Frau Jennifer Steinhuber-Hinterstoißer, kontaktieren. Die Kontaktdaten finden Sie auf unserer Homepage:

<https://weiss-ferdl-schule.de/beratung/>

Mit freundlichen Grüßen

R. Langseder, R



www.weiss-ferdl-  
schule.de

### Anschrift

Weiß-Ferdl-Mittelschule  
Kreszentiaheimstr. 50  
84503 Altötting

### Kontakt

Tel. 08671 96380  
Fax 08671 963818  
verwaltung@weiss-ferdl-schule.de